

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Warungkiara Polres Sukabumi Desa Buanajaya Melaksanakan Anjangsana DDS System dengan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Apr 2, 2024 - 10:27



*Bhabinkamtibmas Polsek Warungkiara Polres Sukabumi Desa Buanajaya Melaksanakan Anjangsana DDS System dengan Masyarakat*

*Polres Sukabumi Polda Jabar*, Bhabinkamtibmas Desa Buanajaya, Polsek Warungkiara, AIPDA MINDIATA, melaksanakan kegiatan DDS System (Door-to-Door System) atau anjingsana dengan masyarakat Desa Buanajaya. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai, di Desa Buanajaya, Kecamatan Bantargadung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Warungkiara, AKP H. NANDANG HERAWAN .Spd, Bhabinkamtibmas AIPDA MINDIATA bertemu dengan masyarakat Desa Buanajaya dalam rangka melaksanakan anjingsana. Pada kesempatan tersebut, beberapa himbauan penting disampaikan kepada masyarakat:

1. Himbauan kepada warga agar bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Buanajaya dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.
2. Himbauan agar masyarakat selalu melaksanakan ronda malam untuk menjaga keamanan swakarsa di Desa Buanajaya.
3. Himbauan kepada masyarakat untuk tertib berlalu lintas dan menggunakan helm SNI serta tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketentraman lingkungan.
4. Himbauan untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor, dengan menyarankan untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
5. Menghimbau agar masyarakat tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax, serta selalu menjaga situasi Kamtibmas di wilayah.

Kegiatan tersebut berlangsung dalam suasana yang aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas Desa Buanajaya dalam memberikan himbauan dan membangun kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dengan demikian, diharapkan hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat Desa Buanajaya dapat terus terjaga, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga.